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Ata n.° 03/2020

Registo n.° Interno / 1385 / 2020

Data — 2/04/2020

Início — 09h30

Local — Videoconferência

Termo — 12h30

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Ourém Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Sorges

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

PLJPU

ORDEM DE TRABALHOS

Tendo em conta os constrangimentos sentidos no âmbito do COVID-19, a reunião realizou-se
por videoconferência com a presença da grande maioria dos autarcas.
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09h30

Reanálise e ponto de situação da pandemia COVID-19
Assuntos em análise e respetivas deliberações.

EPI — Equipamentos de proteção individual
Foi referido pelo secretário executivo que no Pólo de Constância já se encontram disponíveis
alguns equipamentos de proteção individual (EPI), podendo serem levantados de acordo com o
já combinado com todas as autarquias.

Tendo em conta a necessidade de haver uma reserva estratégica, concordou-se que irá ser feita
uma nova aquisição de EPI para a obtenção de mais máscaras.

PUPU

EDP — Redução da fatura da luz
Foi referido pela senhora presidente que as câmaras municipais têm vindo a ser contatadas por
Catarino Alves — EDP Distribuição no sentido de poder ser reduzida a fatura da luz.

Assim, alertou-se para a necessidade de serem contatadas as 3 unidades hoteleiras que
presentemente recebem os profissionais de saúde para avaliarem também esta possibilidade
para eles. A CIM do Médio Telo deverá ter de passar uma declaração a estas unidades
hoteleiras, confirmando e autenticando o serviço que está a ser prestado.

PUPU

Reestruturação das Urgências do Centro Hospitalar do Médio Tejo
Foi dada nota pela presidente do Conselho Intermunicipal de que as urgências do Centro
Hospitalar do Médio Tejo estão a ser reestruturadas da seguinte forma:

Alteração dos horários de funcionamento dos dois Serviços de Urgência Básica, encerrando os
mesmos nos períodos noturnos, entre as 24h00 e as 08h00, encerrando a admissão de doentes
a essas mesmas Urgências Básicas às 21h00.

Estes novos horários entrarão em funcionamento no dia 5 de Abril, próximo domingo.

Os utentes que necessitem de recorrer ao Serviço de Urgência do CHMT, EPE, entre a 00h00 e
as 08h00, devem dirigir-se ao Serviço de Urgência Médico-Cirúrgica.

O encerramento noturno dos dois Serviços de Urgência Básica do Centro Hospitalar do Médio
Tejo, EPE não compromete a assistência à população, uma vez que se mantêm em
funcionamento, 24h00 sobre 24h00, o Serviço de Urgência Médico-cirúrgica, o Serviço de
Urgência Pediátrica e o serviço de Urgência de Obstetrícia.
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Realização de testes rápidos — COVID-19
Um outro assunto, que careceu de uma análise aprofundada pelos autarcas foi a dos testes
rápidos que estão a ser feitos por todo o lado.
Foi dada a conhecer uma informação proveniente da Unidade de Saúde Pública do ACES Médio
Tejo acerca destes Testes Rápidos, informando que estes testes que dão uma resposta em 10-
15 minutos, não devem ser realizados na época que estamos a viver. Simplesmente, poderão
ser úteis para fins científicos, depois de ultrapassada a pandemia.
Explicou também o ACES Médio Tejo que se tratam de testes que detetam anticorpos (as
nossas defesas) que só estão presentes no organismo do ser humano após 10 a 12 dias do
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contacto com o antigéro (agente ag-essor) Ass’m, os resutados negativos poderão dar urna
falsa segurança em relação ao vírus COVID-19

Neste âmbito, fo acordado a CIM dc Médio feio tornar público através de uma nota de
imprensa esta preocuoaçào e alertando todos desta situação.
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Áreas dedicadas ao COVID — ADC
Foi dado nota e como é do conhecrnento de todos que o Agrupamento de Centros de Saúde do
Méd:o Tejo (ACES do Médio Tejo) já tem a funcionar três áreas dedcadas à COVID-19,
denominadas ADC-comunitário, no centro de saúde da Sabacheira (Tomar) Sardoal e
Entroncamento, todos os dias úteis das 08h00 às 20h00.
Os autarcas do Médio Tejo mostraram-se indignados pelo facto de os prof1ssionais de saúde não
poderem fazer a recolha dos exames ao COVtDJY nestas Areas Dedicadas à COVID (ADC).
Consideram lamentável a forma como este processo está a ser conduzido, em comparação com
o que está a ser feito em outras regiões.
Não é aceitável, nos cas que correm e pelos moovos que todos nós sanemos, que se fomente a
circulação das pessoas no nossa território que não tendo outra alternativa, terão de sa:r e de
efeturcesocações
Assm, deHoeraam reforçar a poscão púDca soe a não cOncordâca, com o modo como os
ADCS cc nt-c1oarner.to, Tomar e Sardoa; estão a func.onar, bem DiOr co q.e do resto do caís,
nomeacamenze dentro da mesma Comundade coro acorece cor. Via de .Re Consideram Que
as recoinas devem ser feitas tamoém nos ADCs inoependentemente de também ser teta nos
•aboraróros Re:atvarente aos laboratóros, também man:festarar-’ o-eocucação cor -‘aver
apeflas 2 laboratórios certf cacos paa o efeto, e com mu to poca capacidade ne resposta face
às necess,dades de reaização de testes cue se exige em cerco útil ra saIvagaraa da Saúde
PUbI ca, ce coro -esponsáveis poi:icos o Territóno exigem Que seja assegurada em ce’esa
cas nossas popuiações

Deliberada enviar pr e-mali esta tomada .pig_à_MinistradaS úde,.ARSLVLACES Médio
Tqjp
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Tendo em conta que ainda não sabe muito bem como irá funcionar o 30 período escolar, foi
levantada a questão de no âmbito do projeto - PFDME II se poderem efetuar aquisições de
computadores para os alunos. Tendo em conta esta necessidade e decorrente da situação
COVID-19, este assunto ficou de ser avaliado também com os agrupamentos escolares, para
aferir as necessidades que existem neste âmb:to.

Parae.amente a isso, fo. delberado delegar comoetênóas no secretário executvo para oroceder
ao desenvolvrnento do procedimento de contratação púb ca com vista à aguisicão dos recursos
tecno:óqicos/compu:adores portáteis necessár;os cara a impiernentação de solução de ensino à
distância no 30 período, caso se venha a confirmar a contnuidade do encerramento das
escolas.


